

Doch sie wurde nicht seefrank und brauchte sich auch nicht zu übergeben.

Raus! ging ein Lastwagen über die Eierschale und die Nadel fiel auf den Boden.

„O, nun werde ich doch seefrank,“ sagte die Nadel.

Aber sie brach nicht, denn sie lag der Länge nach. Da mag sie liegen bleiben.

Die alte Straßenlaterne.

Es kann niemand bestreiten, daß eine Straßenlaterne ein sehr erleuchteter Gegenstand ist, natürlich nur, so lange sie sich in Amt und Würden befindet. Deshalb fürchten sich auch alle Straßenlaternen vor ihrer Pensionierung.

Doch seinem Schicksal kann niemand entgehen!

Das mußte auch die alte Laterne erfahren, die sich schon seit geraumer Zeit vergeblich bemühte, einen Teil der Herrengasse zu beleuchten. Sie mußte, daß sie ein bedeutendes Licht sei, und doch mußte sie sich gefallen lassen, daß Vorübergehende laut über sie schimpften. Allein sie machte sich nichts daraus, sie kannte selbst ihren hohen Wert.

Vor einiger Zeit war aber einer der Rats Herrn über eine im Wege stehende Kiste gestolpert. Obwohl er nun an jenem Abend länger in der „Goldenen Gans“ verweilt und, da er gerade einen alten Freund getroffen, auch einige Tröpfchen Wein zuviel geschlürft hatte, so schob er doch die Schuld des Stolperns der mangelhaften Beleuchtung zu.

Am andern Tage hielt er in der Ratsversammlung eine zwei stündige Rede, die darin gipfelte, man möge die alte Straßenlaterne in der Herrengasse in den Ruhestand versetzen. Er hatte die Genugthuung, daß sein Antrag einstimmig angenommen wurde.

„Na, heute werde ich Dich wohl auch zum letztenmal